



Musikalische Früherziehung mit Bewegungsförderung

**Die musikalische Frühbildung richtet sich an Kinder
im Alter von 5 bis 6 Jahren.**

Das Erleben von Musik durch gemeinsames Singen, Bewegung zur Musik, Rhythmik und Tanz, Spaß am gemeinsamen Musizieren und der bewusste Einsatz von Instrumenten wird verbunden mit Bewegungsförderung.

Die Kinder entdecken spielerisch die Welt der Musik.

Musik hat die tolle Eigenschaft zu Bewegen. Diese ganz natürliche Fähigkeit nutze ich in meinen Kursen, daher liegt ein weiterer Fokus auf der Förderung der Bewegung und wird in den Musikstunden mit eingebaut.

Als Musikpädagogin schaffe ich ein Umfeld, indem sich die Kinder wohlfühlen und begleite sie auf liebevolle, vertrauensvolle und ermutigende Weise musikalisch in ihrer Entwicklung.



**Kursdauer 45 min. ohne Bezugspersonen
Dienstags 17.15 bis 18.00 Uhr**

**Anmeldungen unter 02272-903692
oder**

